

# *Proyecto de Resolución*

*La Cámara de Diputados de la Nación Argentina*

**RESUELVE:**

Declarar de interés de la Cámara Honorable de Diputados de la Nación a la Fundación "Manos que Ayudan" en su incansable labor social para mejorar la calidad de vida de la población de las provincias de Río Negro y Neuquén.

## **FUNDAMENTOS**

Señora Presidenta:

La Organización No Gubernamental "Fundación Manos que Ayudan" nació en la ciudad de Cipolletti, Río Negro, en momentos de crisis económica y social de la década de los noventa.

Junto a un grupo de personas, Noemi Bascur, presidenta de la Fundación, puso en marcha esta organización a partir de diversas iniciativas que tenían como propósito generar acciones solidarias en momentos críticos y mejorar la calidad de vida de muchas personas en situación de extrema necesidad. Con el paso del tiempo y las actividades puestas en marcha, las acciones se orientaron a sectores vulnerables y ello incorporó un cúmulo interesante de colaboradores y voluntarios, muchos de los cuales continúan al presente integrando el espacio, entre aportantes de fuerza de trabajo, contactos y donantes.

El trabajo diario de la Fundación está destinado a orientar y asistir a las personas en la búsqueda de respuestas y soluciones a sus necesidades en materia de salud, educación y trabajo generando acciones y compromiso para la inclusión social de quienes se encuentran en mayor vulnerabilidad. Para ello, la organización se propone diversos objetivos entre los que se destacan: Elaborar programas de promoción y prevención para la salud integral; Asistir la demanda de personas en conflicto personal por diagnósticos de salud adversos; Generar campañas de gestión y asistencia alimentaria puntuales para grupo de personas en situación de vulnerabilidad; Promover la capacitación laboral a partir de programas propios y derivados por otras organizaciones; Fomentar micro emprendimientos; Fomentar la educación en todos los niveles y dimensiones; Trabajar en redes de emergencia y asistencia en momentos requeridos por desastres naturales; Participar en la gestión y ejecución de viviendas, de equipamiento público y mejoras de infraestructura básica en conjunto con organismos del estado.

A lo largo de estas casi tres décadas de existencia y trabajo mancomunado con diversas organizaciones, fundaciones y organismos nacionales y provinciales a través de convenios, Manos que Ayudan llevó adelante diversas acciones que se abocaron a la consecución de los objetivos mencionados, con mayor presencia en Río Negro y Neuquén, y en determinados casos también en las provincias de Chaco y Chubut.

A modo de ejemplo, algunas de estas actividades estuvieron relacionadas con la Gestión de insumos médicos, turnos para profesionales médicos de la región, intermediación en la logística y distribución de sillas de ruedas y otros enseres; Intermediación y gestión de donaciones de medicamentos a distintos nosocomios de la Provincia de Río Negro; Ejecución de un SUM y Playón deportivo en la localidad de Fernández Oro y obras de mejoramiento de energía eléctrica y agua para familias del Barrio Costa Linda; Asistencia técnica y ejecución de obras particulares y menores en localidades del interior de Río Negro y Neuquén, destacándose la obra de remodelación

del llamado Hospital "viejo" de Cipolletti; Asistencia en la gestión y obtención de alimentos, ropa de abrigo y otros destinados a personas en emergencias puntuales en contextos de desastres naturales y sociales; Participación en la gestión de fondos y apoyo para artistas y eventos artísticos en las disciplinas de cine, música y teatro; Desarrollo de talleres de capacitación y formación laboral en conjunto organismos gubernamentales de la Provincia de Río Negro.

El trabajo de estas organizaciones aporta a la comunidad un bien social inconmensurable a través de su labor diaria basada en la cooperación y el compromiso territorial atendiendo a demandas sociales de la población. Muchas de estas instituciones se crearon, como es el caso de la Fundación Manos que Ayudan, a partir de la época de los noventa en pos de dar respuesta en medio de la profunda crisis económica y social que se comenzaba a vivir y se fueron consolidando a principios de los 2000 cuando el país atravesaba uno de sus peores momentos.

Su amplio accionar y su presencia en gran parte del territorio de Río Negro y Neuquén, merecen el reconocimiento de la Fundación Manos que Ayudan tal como fue por medio de Declaraciones de Interés legislativo por parte de la Honorable Cámara de Senadores de la Nación, proyecto presentado por el Senador Francisco Antonio Cafiero en el año 2003 y sancionado el mismo año (S.- 1.492/03) y por parte de la Honorable Legislatura de Río Negro en el año 2006, proyecto presentado por la Legisladora Marta Milesi.

Por todo lo expuesto, solicito a los diputados y las diputadas el acompañamiento a dicho proyecto.

**Diputada S. Graciela Landriscini (Río Negro, Bloque FdT)**